Bayer. Ful3ball-Verband e.V., Postfach 80323, Miinchen
Bezirk: Bezirk Oberfranken  Gruppe: SRVgg Coburg-Ebern

Regeltest des Monats Februar

Wie lange hat ein Hard-Copy-Ausdruck des BFV Giltigkeit und was ist zusatzlich noch zu
beachten?

b) 21 Tage, beginnend mit dem Datum des Ausdrucks. Der Ausdruck zahlt nur mit Vorlage
eines Lichtbildausweises (Regelung im Juniorenbereich beachten).

Muss der SR ein Spiel abbrechen, wenn sich eine Mannschaft auf weniger als 7 Spieler verringert
hat? Antwort mit Begriindung.

b) Nein! Der SR darf das Spiel nur auf die Bitte des Spielfiihrers der dezimierten Mannschaft
abbrechen, wenn diese im Ruckstand liegt.

Der SR unterbricht das Spiel, als er feststellt, dass ein Spieler, der den Ball fiihrt, eine Armbanduhr
tragt. Wie ist die Entscheidung des SRs, das Spiel zu unterbrechen, zu beurteilen. Wie lautet die
Spielfortsetzung?

a) Der SR hatte die nachste Spielunterbrechung abwarten sollen. Hat er das Spiel dennoch
unterbrochen, so wird das Spiel mit SR-Ball dort fortgesetzt, wo sich der Ball bei der
Unterbrechung befand. Der Spieler muss seine Armbanduhr ablegen.

Welche Voraussetzungen mussen erfillt sein, damit ein wegen seiner Ausristung vom Spielfeld

gewiesener Spieler am Spiel wieder teilnehmen darf?

b) Der Spieler darf erst wieder ins Spiel eintreten, wenn

1. das Spiel ruht,

2. er sich vorher beim SR angemeldet hat und

3. dieser die Beseitigung des Mangels an der Ausristung festgestellt hat.

Wie wird eine Verwarnung ausgesprochen?

Die Verwarnung wird in einer Spielruhe ausgesprochen. Der SR fragt den Spieler nach
seinem Namen. Dann teilt er ihm mit, dass er verwarnt ist. Dabei zeigt der SR dem Spieler die
gelbe Karte und notiert sich den Namen des Spielers.

Muss der SR, wenn er irrtimlich gepfiffen hat, mit der Ausfiihrung des SR-Balles warten, bis Spieler
beider Mannschaften in der Néhe sind?

a) Nein.

Der SR unterbricht das Spiel wegen Abseits. Wie wird das Spiel fortgesetzt?

(b) Indirekter Freistol3.
Ein Stirmer will sich der Abseitsstellung entziehen und eilt in Richtung Torauslinie. Noch innerhalb

des Spielfeldes wird er von einem Schuss aufs Tor getroffen. Der Ball prallt zurtick zu einem
weiteren Angreifer, der ein Tor erzielt. Entscheidung?
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a) Da sich der Sturmer bei der Ballabgabe in Abseitsstellung befand, und vom Ball getroffen
wird, wird diese Abseitsstellung strafbar. Der SR muss unterbrechen und das Spiel mit
einem indirekten FreistoB fir die verteidigende Mannschaft fortsetzen.

Ein Sturmer befindet sich in Abseitsstellung, wirkt aber nicht auf das Spiel ein. Nach dem Torschuss
eines Mitspielers prallt der Ball vom Torpfosten zu ihm. Er nimmt den Ball an und erzielt ein Tor.
Entscheidung?

(b) Abseits.

Indirekter Freistol3 fir die angreifende Mannschaft auf der Torraumlinie. Funf Verteidiger, der
Torwart und ein Stirmer stehen auf der Torlinie. Befindet sich der Stirmer in Abseitsstellung?

(c) Nein. Ein Spieler, der sich mit dem zweitletzten oder den beiden letzten Gegnern auf
gleicher Hohe befindet, steht nie im Abseits.

Bei einem Eckstol stitzt sich ein Verteidiger im eigenen Strafraum bei einem gegnerischen Spieler
auf und kopft den Ball weg.

(b) Strafstol3

Der SR bemerkt, wie ein Spieler das Spielfeld verlasst und einen Zuschauer auf3erhalb des
Spielfeldes schlagt. Entscheidung?

(b) Feldverweis auf Dauer, indirekter Freisto3, wo sich der Ball bei der Unterbrechung
befunden hat.

Ein Abwehrspieler spielt den Ball mit dem Fuf3 véllig unbedréngt und kontrolliert seinem Torwart zu,

der den Ball mit den Handen aufnimmt. Durch eine Unachtsamkeit Ubersieht der SR die
Spielsituation und pfeift nicht. Welche Reaktion des SRA ist erforderlich?

(a) Der SRA hat das Vergehen mit der Fahne anzuzeigen. Indirekter Freistol3, wo der Torwart
den Ball mit der Hand aufgenommen hat.

Bei einem Einwurf durch einen Abwehrspieler wird der Ball von einem Mitspieler unabsichtlich leicht
mit dem Ful3 beruhrt. Der Torwart nimmt den Ball innerhalb des Strafraumes mit den Handen auf.
(b) Weiterspielen.

Direkter FreistoR kurz vor dem gegnerischen Strafraum. Der Schiedsrichter stellt die Mauer. Ohne

die Freigabe des Balles wird der FreistolR ausgefiihrt und in die Mauer geschossen. Der
Schiedsrichter hat nicht erkannt, wer den Freistol3 ausgefiihrt hat. Entscheidung?

a) Wiederholung des FreistofR3es und keine Verwarnung.
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